

# Inaugura Fidel Herrera planta de aguas residuales

■ Invirtieron  
3 millones  
140 mil pesos

DIARIO XALAPA

HUAYACOCOTLA, Ver. (OEM-Informex).- El gobernador Fidel Herrera Beltrán cortó el listón inaugural que puso en marcha la planta de tratamiento de aguas residuales, en la que se invirtieron 3 millones 140 mil pesos de la bursatilización y del Programa Peso a Peso.

Con esta obra se hizo justicia a los 4 mil 550 habitantes de esta cabecera y se materializó lo que desde siempre fue un sueño: contar con un sistema que acabara con los riegos que para la salud representaban las aguas negras.

Además, con la nueva planta se acabarán los malos olores que tenía que

soportar la población y se abrieron nuevas expectativas de vida para los habitantes de esta ciudad serrana.

Durante el acto inaugural se informó que las aguas tratadas se devolverán al río Vinazco para su aprovechamiento.

Paralela y complementariamente, el Gobernador informó que se ampliará y modernizará el Hospital de cabecera, así como se rehabilitarán diversos Centros de Salud de la zona con la canalización de 98 millones de pesos.

“Para cumplir con uno más de los compromisos que hice con ustedes cuando les vine a solicitar su voto, ahora les traigo salud. Ya tienen las aguas residuales tratadas y lo que más me da gusto es que en especial los niños y los adultos mayores no estarán más expuestos a las enfermedades por aguas contaminadas”.



FOTO: DIARIO DE XALAPA/OEM-INFORMEX

**Ayuda**

Rehabilitarán centros de salud

**Resultados**

Las aguas tratadas se devolverán al río Vinazco

